

Eclaireur du Gâtinais, 4 juillet 2013

**Canton de Châtillon-Coligny**  
**Inaugurations en série**

Une bibliothèque à Châtillon, une médiathèque à Nogent, un atelier municipal à Montcresson et une église au Charme. Du neuf dans le canton !

Plusieurs nouveaux bâtiments destinés aux habitants ont été inaugurés dans le canton le week-end dernier.

Un cortège d'élus dans lequel figurait Eric Dolige, président du conseil général, a d'abord été accueilli à Châtillon par Madame le maire, Nicole Vignier, l'architecte Christophe Desestre et par une harmonie locale. C'est une mairie agrandie qui se dévoile désormais aux yeux des habitants. Le nom de la nouvelle bibliothèque ? *Les mille et une feuilles*. Mélange entre style ancien et moderne, mairie et salle des fêtes ont bénéficié aussi d'un coup de neuf.

**La médiathèque à fière allure**

Nogent-sur-Vernisson se trouvait ensuite sur la route des élus. Le maire Monique Pitoi, l'architecte Philippe Goutte et nombre d'habitants sont venus saluer l'ouverture d'une médiathèque. Flambant neuve. La réflexion et les travaux ont certes duré deux ans, mais le bâtiment a fière allure aujourd'hui. Toit végétalisé, salles lumineuses. lieux d'exposition... L'employée Gaëlle Lucas a organisé ses premières animations avec son nouveau statut de médiathécaire.

Chantal Angevin, le maire de Montcresson et Alain-Philippe Cholet, architecte ont inauguré avec les élus un vaste atelier municipal d'environ 400 m<sup>2</sup> situé sur la zone industrielle du chemin des céréalières. Ce local sécurisé, mis en service en août 2012 regroupe outils, matériels et véhicules et apporte un confort de travail certain à toute l'équipe technique.

Françoise Delahaye, maire du Charme et toute son équipe ont montré, pour achever ce marathon des élus, une belle église paroissiale du XII<sup>e</sup> siècle restaurée avec talent par les artisans locaux. L'abbé Driard qui connaît bien cette église a procédé à la demande du père Anganga à une bénédiction.



A. Grandpierre, conseiller général et J.-P. Sueur, sénateur dévoilent le fronton de la bibliothèque neuve de Châtillon.



L'église Saint-Eustache a pris un sacré coup de jeune. Ce qui ravit Madame le Maire du Charme.